



川崎市立新城小学校
第1学年 学年便り
NO. 27
令和7年1月8日(水)

明けましておめでとうございます

冬休みが終わり、1年生の元気な姿が学校に戻ってきました。久しぶりに会う友達と、休みの間のことを楽しく話す様子が見られました。新年を迎え、一人一人が新しい気持ちで学校生活をスタートできたのではないかと思います。

今年度も残すところ、あと3か月となりました。2年生に向けて心も体も一層強くなっていけるように、子どもたちと一緒に頑張っていきます。

今年もどうぞよろしくお願いいたします。

1月の学習予定

国語	どうぶつのあかちゃん・もののなまえ
算数	大きなかず
生活	もうすぐ2ねんせい
音楽	ようすをおもいうかべよう
図工	ちょきちょきぺったん版遊び
体育	鉄棒を使った遊び・なわとび
道徳	親切、思いやり・公正、公平、社会正義・規則の尊重

お知らせ

◆◇身体計測があります◆◇

冬休み号では、14日とお知らせしましたが日時が変更になりました。10日(金)に身体測定があります。身長を測ります。高い位置で髪を結ばないようお願いいたします。体操着をご持参ください。

◆◇書初め展について◆◇

1月15日~1月17日(8:30~16:30)に書初め展を行います。各教室の廊下に展示いたします。来校の際にはIDカード(またはPTA腕章)をお持ちください。

◆◇読み聞かせについて◆◇

1月21日(火)にボランティアの方による読み聞かせがあります。

◆◆食育のコメントについて◆◆

昨年12月に栄養士の永松さんと「いろいろたべよう」という食育の学習をしました。給食で苦手な食べ物がでたときに少しでも食べるために、どんなふうに頑張るか決めて、5日間、給食後に振り返りをしました。お家の人からのコメントを記入する欄があります。お子さんの頑張りを読んで頂き、ご記入をお願いいたします。

◆◆なわとびについて◆◆

体育の授業でなわとびを使用します。14日までに、ご家庭でご準備をお願いいたします。

◆◆小学校体験について◆◆

16・17日に近隣の園児が新城小学校へ体験に来ます。体育館で劇を行います。その際は、動きやすく、暖かい格好でご登校ください。保護者の皆様には、SDGsランドにて同じ内容で発表します。